



東区老連 第26回演芸大会



堺市老連 第26回演芸大会

第 26 回演芸大会が 11 月 3 日(休)、大口会館で開催されました。総勢 37 組の出演者と飛び入りの 2 組の皆さんが、合唱・カラオケ・民謡等の演目を披露、ハーモニカ演奏では会場全員で合唱をする等、参加者全員で楽しむひとときとなりました。今年、会場を盛り上げた方に贈られる「特別賞」が授けられ、「東初芝パーピーズ」「松尾英昭さん・松尾温子さん」「岸本世津子さん」の 3 組の皆さんが選ばれました。



●ご協賛いただいた方々への御礼●

このたび本紙の発行にあたりご協力戴いた方々に厚く御礼申し上げます。本紙は今後も会員の生きがい・健康・教養を高めるよう内容の充実努めますので、末長いご支援を賜りますようお願い申し上げます。

堺市東区老人クラブ連合会

「特別賞」が授けられ、「東初芝パーピーズ」「松尾英昭さん・松尾温子さん」「岸本世津子さん」の 3 組の皆さんが選ばれました。

高齡社会といわれる現代、六十五歳以上の人口は 27.4%です。老人クラブ全国連合会について年度となく話し合ってきました。老人クラブの名称が「イヤ」の声を聞きますが、名称を変えて活躍しているクラブがあります。

堺市東区は臨海による治水、四月の熊本地震、十月には鳥取県で大規模な地震がありました。災害に備え、避難場所・非常食の備蓄をおさめよう。

今年もあと一か月、今年 はオリンピック・パラリンピックで日本中がメダル獲得に沸きました。次開催地、東京の「おもてなし五輪」が楽しみです。

編集後記

私たちは、堺市東区老人クラブ連合会の活動を応援しています